

○ El gobierno privatizará el Parador de Manzanares

El parador nacional de Manzanares, situado en la autovía de Andalucía a la altura de esta localidad ciudadrealeña, podría entrar en el lote de estos establecimientos hoteleros que el gobierno privatizará en los próximos meses, según informó el diario EL PAIS la pasada semana. Según el rotativo madrileño la Secretaría de Estado de Turismo está estudiando la venta de parte de estos establecimientos a la iniciativa privada. Concretamente, en la información se hace mención a los paradores situados en el litoral y en las carreteras, un total de 25 de los 85 paradores que integran la red, y que son además los más rentables del grupo. Responsables del Ministerio de Turismo manifestaron a EL PAIS que no tiene sentido que la Administración mantenga empresas hoteleras en lugares donde no se cumple ninguna función estratégica, como puede ser la cultural.



○ ASAJA pide compensaciones para los regantes

ASAJA ha vuelto a criticar la actitud de la Consejería de Agricultura por la dejadez y poca voluntad que tiene para solucionar los problemas de los regantes de aguas superficiales de los pantanos **Torre de Abraham**, **Pantano de Gasset** y el **Vicario**. Los responsables provinciales de la organización agraria consideran que se debe compensar económicamente a los agricultores, que por motivo de la sequía, están padeciendo restricciones de agua, y en general la prohibición de riegos, lo que va en detrimento de la renta de los agricultores, y las pérdidas de ingresos, que abundan aun más en el endeudamiento del sector agrario. En un comunicado ASAJA denuncia el hecho de que los responsables de la Administración Regional todavía no hayan comunicado la fecha de la reunión que se había solicitado con la Administración, exigiendo al mismo tiempo que se garanticen y se compensen las rentas de los agricultores.

○ Un grupo de Cajas se interesa por la compra de Azucarera

Un grupo de Cajas de Ahorro, entre las que se encuentra Caja Castilla la Mancha, han mostrado su interés por comprar al Banco Central Hispano la totalidad de las acciones que esta entidad de crédito tiene en la empresa Sociedad General Azucarera. El BCH tenía ya cerrado un principio de acuerdo de venta a un grupo de multinacionales compuesto por Generales Sucriere, Tate Lyle, Man y Union Sucriere. Las Cajas de Ahorro que quieren ahora optar a la compra son Caja del Círculo de Burgos, Caja de Avila, Caja Segovia, Caixa de Galicia, Caja de Castilla la Mancha, Caja de Córdoba, Unicaja y Caja de Salamanca. El BCH ha restado ímpetu a su intención de venta inmediata de la venta de la totalidad de las acciones que tenía en la Sociedad General Azucarera, un 47%, entre otras causas, por el rechazo que provocó en la Administración la venta a la multinacional francesa. Por su parte la Asociación Regional de Remolacheros que preside el alcalde de Pozuelo Domingo Triguero también anunció su deseo de optar a la compra de acciones de la Sociedad General Azucarera, propietaria a su vez de la Azucarera de Ciudad Real. La factoría ciudadrealeña tiene una cuota de producción de treinta y dos mil toneladas. Triguero denunció el peligro que para los azucareros de la región supone la entrada de la multinacional francesa.

○ Última oferta de la Junta a los directivos japoneses de Santana Motor

Los responsables de Suzuki tenían como fecha tope el pasado viernes 22 de julio para dar un respuesta a la última y definitiva propuesta planteada por el gobierno regional el pasado quince de julio y aceptada por los trabajadores para solucionar el problema de la factoría manzanareña de Santana Motor, consistente en subvencionar en un 30% los más de 6000 millones necesarios para la puesta en marcha del plan de viabilidad. Según Pedro Aránguez, director general de Desarrollo Industrial, esta ayuda para hacer viable el plan presentado por SUZUKI se obtendría de la Administración Central a través de los programas de Incentivos Regional y de Zonas de Promoción Económica. Además de esta oferta, la propuesta del Gobierno Regional plantea el mantenimiento de 214 puestos de trabajo en la factoría de Manzanares, que cuenta en la actualidad con 277, así como que los costos laborales de los empleados que se acojan a la jubilación y a las bajas incentivadas tengan el mismo tratamiento que los de las factorías ubicadas en Andalucía. En este sentido Aránguez aseguró que existe un compromiso por parte del Ministerio de Trabajo para aceptar, en la parte que le corresponda los costes relativos al reajuste de plantilla necesario, esperando al mismo tiempo que los empresarios japoneses asuman la suya. Por otra parte, según explicaron los representantes del Comité de Empresa de al término de la reunión, el Gobierno Regional ha planteado también que la segregación de Santana de la empresa nipona sea una realidad y que la inversión destinada al proyecto de motos sea viable en Manzanares. En relación a la inversión de más de mil millones necesaria para el proyecto de las motos, **José Mercado**, indicó que el Gobierno Regional ha propuesto subvencionar en un 2% el crédito que soliciten los nipones, mientras que éstos plantean que el préstamo se realice al 0% de interés.